

オール沖縄・日本共産党衆議院議員 沖縄1区選出

あかみね政賢 国会だより

月刊 No.21

【九州沖縄ブロック事務所沖縄分室】
〒900-0016 那覇市前島3-1-17
電話.098-862-7521 FAX.098-862-7735

【国会事務所】〒100-8981 千代田区永田町2-2-1
衆議院第一議員会館1107号室
電話.03-3508-7196 FAX.03-3508-3626



予算委で追及する赤嶺議員

翌27日の

パラ降下訓練の中止を

「米軍が駐留することによって犯罪が起こっている」という因果関係を存じ上げない」と開き直りまして。赤嶺議員は「県民に対する裏切り行為だ」と政府の対米従属姿勢を厳しく批判しました。

同5日の予算委では、辺野古の埋め立てが来年度末時点で全体の17・5%にとどまる一方、予算は8割を使ってしまうことを明らかにし、破たんした新基地建设の撤回を求めました。

る。

大人の心配をよそに孫はのびのびと育っている。巻く環境は心配が多い。厚いし、宿題は毎日出ている▼子どもを取り巻く環境は心配が多い。大人の心配をよそに孫はのびのびと育っている。

赤嶺議員は2月26日の衆院予算委員会の集中審議で、石破首相と初対決。相次ぐ米兵による性暴力事件を取り上げ、日米地位協定の抜本改正を迫りました。石破首相は昨年9月に那覇市で行われた自民党総裁選の演説会で、地位協定の見直しに着手すると明言しましたが、首相就任後は「一朝一夕で実現するとは思っていない」などと後退。県民の批判が高まる中、昨年

11月、自民党に特命委員会を設置し、見直しの検討を指示しましたが、期限を設けていません。赤嶺議員は「なぜ期限を設けないのか」と追及。石破首相は「地位協定は安全保障条約と一体のもの。期限は簡単にできるはずがない」「米軍が駐留することによって犯罪が起こっている」という因果関係を存じ上げない」と開き直りまして。赤嶺議員は「県民に対する裏切り行為だ」と政府の対米従属姿勢を厳しく批判しました。

予算委分科会では、米軍オスプレイが伊江島周辺の海上に重さ400kg超の貨物を落下させた事故を取り上げ、危険な物資投下訓練の即時中止を要求。さらに米軍が96年のSACO合意に反し、嘉手納基地でもパラシュート降下訓練を常態化させていることを批判。65年の米軍トレーラー落下による少女圧死事件にふれ、同訓練の全面中止を求めました。



答弁する石破首相

県民への裏切りは許さない 地位協定改正で石破首相を追及



2月は沖縄にプロ野球の各球団が押し寄せ、孫のキャンプ地巡りが始まった。目的は選手のサインをもらうこと▼巨人のキャンプ地では、甲斐拓也選手のバッティング練習を近くで見て、「おっ、すごい」と思わず声を上げたらしい▼甲斐選手が振り向いてくれたと喜んで報告してきた。机の上は、選手の写真のカードでいっぱいだ▼プロ野球熱も大切だが、勉強もしっかりしてほしい。ランドセルも重いし、教科書も分厚いし、宿題は毎日出ている▼子どもを取り巻く環境は心配が多い。大人の心配をよそに孫はのびのびと育っている。

農家と漁民の声を国政に



和牛農家に話を聞く赤嶺議員と玉城武光前県議

ウリミバエを根絶した不妊

虫放飼という技術を確立

し、今も病害虫の再侵入防

止や根絶に力を注いでいま

す。新たな病害虫セグロウ

リミバエの拡大に伴い、1

月23日の沖縄北方特別委員

会に続き、2月28日の予算

委分科会でも質問。江藤拓

農水大臣は「被害がこれ以

上拡大しないようしっかり

対応する」と答弁しました。

八重山漁協では、13年

の日台漁業取決めから12年

経った今も台湾漁船に漁場

を奪われた実情を聴取。「漁

場を返してほしい」という

漁民の声を突きつけ、取決

めの見直しを求めました。

県の基幹産業となってい

る肉用牛などの畜産業。そ

の和牛農家の離農が相次い

でいることから、県内各地

の農家を訪問。配合飼料価

格の高騰や子牛価格の下落

などの問題に加え、輸送コ

ストなど離島の不利性が農

家を苦しめています。「明

日が来なければいい」とい

う切迫した農家の声を伝

え、価格高騰への緊急支援

などを求めました。

この間の活動

- 辺野古ゲート前で行われた県民大行動で挨拶、里道あけみ浦添市長候補の事務所びらぎに参加、屋良朝博衆議院議員の新春のつどいに参加(2月1日)
- 仲村なお子、タビタ翔吾両浦添市議候補と里道市長候補の出発式に参加、八重山郡委員会主催の新春のつどいで挨拶(同2日)
- 宜野湾ちゅうら水会の政府要請に同席(同4日)
- 国会から日本共産党への要請を山添拓参院議員と受ける。全国中小企業団体連絡会の請願デモを激励、PFAS汚染の解決を求める市民集会に参加(同5日)
- 米兵による少女暴行事件に対する抗議と再発防止を求める実行委員会主催の院内集会に参加(同6日)
- 同実行委員会から日本共産党への要請を田村智子委員長と受ける(同7日)



- 浦添市長・市議選打ち上げ式に参加(同8日)
- マリフォー国会院内集会で挨拶(同13日)
- 辺野古海上調査(同15日)
- 新垣邦男衆議院議員の新春のつどいに参加(同16日)
- 沖縄県私立幼稚園PTA連合会からうりずんの会で要請を受ける(同17日)
- 伊波洋一参議院議員国政報告会に参加、照屋大河うるま市長選予定候補の事務所びらぎに参加(同22日)
- 石垣島の平和と自然を守る市民連絡会による防衛省ヒヤリングに同席(同27日)
- 辺野古ゲート前で行われた県民大行動に参加(3月1日)
- 那覇港新港ふ頭地区ふ頭再編整備事業着工式に参加(同2日)

参院選・那覇市議選・与那原町議選勝利へ 南部地区・党と後援会の決起集会ひらく

日本共産党南部地区委員会主催で、2月11日、4月の与那原町議選、7月の参院選、那覇市議選必勝めざして、党と後援会の決起集会が開催されました。

小松南部地区委員長が選挙戦の方針を提起、赤嶺政賢衆議院議員が国政報告、渡久地修県議団長が県政報告を行いました。白川よう子参院比例候補が挨拶しました。

赤嶺氏は「自民党政治の



白川よう子参院比例候補(中央)と那覇市議候補6氏

延命ではなく息の根を止める大事な情勢。500万要求対話を進め、市民要求を高く掲げてたたかおう」と党躍進の意義を強調。白川氏は「西日本の戦争する国づくりを止めるため全力をあげる」と力を込めました。那覇市議選は7月の参院選との同日投票が想定されます。フルゲン茂治団長が、市民の声を受けて実現した給食費の中学校無料化・小学校半額などの実績と役割を紹介。現職6人の全員当選と参院選勝利へ「ぬちかじりがんばり抜く」と述べました。ワク川朝渉、我如古イチロー、マエダちひろ、西中間ヒサエ、上原やすおの各市議候補、我謝孟範・与那原町議の議席を引き継ぐ新人の宮里武志候補が決意表明しました。